



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.8
令和6年5月30日
発行者 校長 星 潔

地域での体験学習に「チーム本学」

「本気で 郷 GO!」です!

5月21日(火)に5年生が田植えの体験学習を行いました。この学習は5年生保護者の梅宮さんのご厚意で、梅宮さんの田んぼの一部をお借りして、手作業と機械による田植えを体験させていただいたものです。5年生は社会科で米作りについて学習しますが、本物の学習をすることができました。心の底からのうれしさと喜びを5年生は感じ取ったようです。本当にありがとうございました。

また5月24日(金)には、6~9年生が、JA会津よつば美里営農経済センター様、地域のリンゴ農家の皆様のご厚意と全面協力を得て、リンゴ摘果作業を行いました。この体験学習は本郷中学校時代からの地域に根ざした学習です。子ども達はしっかりと話を聞いて、一生懸命に学習に取り組むことができました。先輩方から受け継いだ伝統をしっかりと「チーム本学」引き継ぐことができました。ご指導ありがとうございました。

どちらの体験学習も地域の皆様のご厚意や熱意がなければ学ぶことができないものです。地域の皆様に支えられている「チーム本学」の児童生徒として、これからも「本気で 郷 GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学」の達成に向かって、しっかりと学びに取り組める子ども達でいられるようにしていきたいと思ひます。



5年生 田植え体験



6~9年生 リンゴ摘果体験

SNSの使い方に気をつけましょう！

タブレットやスマートフォンなど、インターネットやSNSを利用できる自分用の機器をもっている子ども達は年々増えています。それは本郷学園でも同様です。また後期課程だけでなく、前期課程も同じです。

ところで「Facebook」「Instagram」「Twitter」「TikTok」は、13歳以上という年齢制限を設けています。また「TikTok」では、18歳未満の未成年の視聴時間を1日60分にする制限機能を自動で導入しています。「YouTube」ではYouTubeアカウントの大元はGoogleアカウントになりますが、このGoogleアカウントも13歳以上でしか作成できません。

「YouTube」を利用するには保護者の皆様の許可が必要になります。「LINE」も以前は年齢制限がなかったのですが、現在は対象年齢を12歳以上に引き上げています。ということは前期課程の子ども達は年齢制限に引っ掛かります。後期課程は年齢制限にはかからない子がほとんどですが、ルールは守らなくてははいけません。ぜひご家庭のルールの再確認をもう1度行っていただきますようよろしくお願いいたします。

なお7月5日（金）に行われます授業参観日に、保護者の皆様対象のメディアに関する講演会を予定しております。ぜひたくさんの方にお聞きいただきますようお願いいたします。

校長のひとりごと

いよいよ中体連総合大会が来週4日（火）よりスタートします。9年生の皆さんにとっては総決算の大会となります。明日は「**チーム本学**」の力を結集した選手壮行会を行います。悔いのない試合、自分の力を出し切れるゲームになるように心の底から願います。保護者の皆様もお時間がありましたら、ぜひ応援にお越しく下さい。我が子の応援をできる時というのは本当にあっという間に過ぎ去ってしまいます。たとえどんな結果だったとしても、同じ感動や同じ悔しさを我が子と味わえるのは一生の中でそうはない機会ですし、その後の子ども達への称賛や励ましなど、生で応援したからこそその言葉は子ども達の心にも深く刻まれるはずですが、私は中体連には勤務の関係でなかなか応援に行けなかったのですが、二男の最後の野球部の応援には運よく行くことができ、息子が勝利で喜ぶ姿と負けて泣き崩れる姿を同じ空間で味わうことができました。そしてそのことについて後から会話を交わすことにより、より親子の絆が深まったような気がします。中体連だけではなく、合唱やピアノ等の発表会、スポーツ少年団活動など、それぞれの子どもの活躍の場があります。「**チーム本学**」保護者の皆様ができるだけたくさんお子様と気持ちを共有でき、親子の絆がさらに深まっていくことを願います。

※ 本校ホームページを日々更新しております。各種行事はもちろん、日々の授業の様子等をアップしております。ぜひご覧いただければ幸いです。

